

Assemblée Générale ordinaire

des clubs et activités du Comité de Paris de la FSGT

Vendredi 7 février 2025 à 18h 30

dans la salle polyvalente de la CGT

263, rue de Paris 93100 Montreuil

Métro : Porte de Montreuil (ligne 9) / Parking gratuit (10, rue Armand Carel)

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU COMITÉ DE PARIS DE LA FSGT

L'ÉDITO DU PRÉSIDENT

Dans quelques semaines nous serons à nouveau réunis pour une Assemblée générale annuelle, la 3^e de cette mandature. Cette réunion sera l'occasion de revenir sur l'année 2024 et ainsi préparer l'avenir de notre Comité grâce à la présentation des rapports d'activités comme celui des finances.

Lors de cette AG, nous reviendrons sur les faits importants qui ont marqué la saison. Le point d'orgue aura été d'accueillir l'Assemblée Générale de notre Fédération, celle des 90 ans. Ce fût plusieurs semaines de préparation afin d'aboutir à 3 jours de partage autant pour les travaux que pour la convivialité avec tous les ami·e·s de la FSGT de France métropolitaine et d'Outre-Mer.

Je remercie tous les bénévoles et salarié·e·s ayant participé à ces grands moments.

L'autre fait marquant de 2024 fut l'accueil du championnat de France FSGT de volley 4x4. Cette manifestation s'est déroulée les 1^{er} et 2 juin sur 4 sites différents avec la présence de 42 équipes masculines et 19 équipes féminines. Deux superbes journées entrecoupées d'une soirée conviviale. Là encore un grand merci aux salarié·e·s et bénévoles du Comité qui, une nouvelle fois, se sont montrés à la hauteur d'un tel évènement.

Saluons le recrutement de Chloé FLADENMULLER, qui prendra ses fonctions dès le 6 janvier et aura la charge du secteur « Sport-Santé-Seniors » et l'organisation des grands évènements de notre Comité.

2025 verra l'organisation de quelques évènements, notamment, une fête sportive organisée sur le « pavé parisien » en juin prochain à proximité de la Bastille et une grande soirée de mise à l'honneur de nos militant·e·s dans les grands salons de l'Hôtel de Ville au mois d'octobre.

Il me reste maintenant à vous donner rendez-vous le 7 février 2025 et vous présenter, ainsi qu'à vos proches, mes meilleurs vœux pour 2025

Le Président, Thierry UHRES

Pour participer à l'AG, c'est ici

ORDRE DU JOUR DE L'AG

Ordre du jour :

- *Accueil et vérification des mandats*
- *Ouverture de l'Assemblée générale*
- *Présentation des candidats aux élections des différents organismes et ouverture du bureau de vote*
- *Présentation du bilan sportif et perspectives à venir*
- *Présentation du compte de résultat et du bilan 2023/2024 (et questions)*
- *Intervention de la commission de contrôle financier (questions et votes)*
- *Présentation des comptes prévisionnels 2024/2025, 2025/2026 et 2026/2027 (questions et vote).*
- *Débats thématiques sur les grandes initiatives du Comité et de ses clubs (par groupe)*
- *Intervention de la ville de Paris*
- *Intervention fédérale*
- *Mise à l'honneur des lauréats du trophée Raymond Sauvé*
- *Clôture de l'assemblée générale 2025 et résultats des votes suivie d'un buffet dînatoire et convivial*



LE MOT DE LA DIRECTION FÉDÉRALE COLLÉGIALE

L'AG FSGT de Paris, un rendez-vous incontournable !

Dans quelques semaines le Comité de Paris tiendra son Assemblée Générale, un rendez-vous important pour les clubs et les associations affiliés à la FSGT et ses militant·es. L'occasion de se retrouver, de partager une vision d'ensemble du développement et des projets de la FSGT à Paris, d'analyser l'impact du contexte politique, économique et social sur le sport associatif et aussi de passer un bon moment convivial et gustatif !



Six mois après la tenue à Paris des Jeux olympiques et paralympiques, d'une belle parenthèse festive et sportive, les subventions publiques dédiées au sport, à la jeunesse et à la vie associative à l'échelle nationale comme dans nombre de départements et de régions s'annoncent en forte baisse.

La FSGT continue de plaider en faveur d'un véritable héritage olympique au profit des associations sportives dans toute la France, en métropole comme en outre-mer. Construction ou rénovation d'équipements sportifs dont une grande partie est vétuste et en saturation, véritable reconnaissance du bénévolat, soutien au droit à des formations de qualité, création d'emplois non précaires ou encore augmentation du nombre d'heures d'Éducation Physique et Sportive et renforcement des passerelles entre l'école et le sport fédéral, autant de priorités dont tout gouvernement devrait se saisir pour créer de bonnes conditions d'accueil des pratiquant·es dans nos associations.

Alors que la FSGT continue, à l'occasion de diverses initiatives, de fêter ses 90 ans, ses projets à Paris ne manquent pas. La fête sportive, solidaire et populaire, souvent loin des projecteurs, c'est toute l'année : tournois de tennis de table, badminton, football, volley-ball, tennis, handball ou encore basket-ball avec des formes de jeu originales, challenges et rendez-vous d'activités athlétiques dans les rues et gymnases de Paris comme dans les espaces verts, "grimper chez le voisin" ou stages de ski de randonnée avec les nombreux clubs d'escalade, rendez-vous dédiés aux seniors comme à la petite enfance, formations au sport santé, écoles de natation et sports de combat accessibles à toutes et tous, etc...

Une diversité d'activités qui ne pourrait exister sans l'équipe de salarié·es et bénévoles du Comité de Paris qui donnent chaque jour de leur temps à cette diversité, associative. C'est pour leur rendre hommage que la FSGT leur a dédié une fresque sur le terrain d'éducation physique (TEP) de la Grange-aux-Belles (19^e) à quelques encablures seulement de son lieu de naissance le 24 décembre 1934.

Alors, bonne AG à toutes et tous !

La Direction Fédérale Collégiale

UNE NOUVELLE SAISON RICHE EN ÉMOTION

QUELQUES ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SAISON 2023-2024

Parmi les très nombreuses activités ou manifestations qui peuplent la vie du Comité de Paris, notons pour cette saison quelques événements comme :

- La fête des Berges Sportives le samedi 14 octobre 2023 sur le Quai de Loire dans le 19^e à Paris en coopération avec la mairie du 19^e arrondissement, le SIAAP et la base nautique de la Villette.
- La participation du Comité à l'occasion de la journée internationale de la lutte contre les violences faites aux femmes le samedi 25 novembre 2023.
- L'embauche de Line Molene comme nouvelle salariée depuis le 8 janvier sur le poste « secteur JEP et réfugiés. »
- Les journées Ghislaine Bouju le 25 novembre 2023 avec comme thème la réflexion à partir du rapport de l'INJEP et celle du samedi 25 mai 2024 avec comme thème l'organisation du Festival national et international de la mixité.
- La participation à l'assemblée générale de la Ligue Île-de-France FSGT le 5 février 2024 et au séminaire de réflexion le 7 mars 2024 sur le projet de travail, le fonctionnement et l'avenir de la Ligue.
- L'assemblée générale du Comité de Paris de la FSGT le vendredi 10 février 2024 au Centre d'Excellence des Professions Culinaires.
- L'organisation de l'assemblée générale de la fédération les 5, 6 et 7 avril au centre Pajol 75018 Paris et l'organisation d'une réception dans la salle de fêtes de la mairie du 18^e avec la production de la pièce de théâtre « Les stades de l'utopie ».
- Le départ de Laurent Moustard à la fin mai 2024 vers le Comité FSGT du Val-de-Marne



- La remise des fonds récoltés (3300€) pendant les grèves pour la retraite à 60 ans à disposition de l'inter syndicale.
- L'organisation du fédéral 4x4 de volley ball les 1 et 2 juin 2024.
- La mise en place d'une exposition photos sur « Les figures militantes du sport populaire » à la Bourse du Travail du 10 août au 10 septembre 2024.
- La rénovation des locaux du Comité.

Au niveau de la communication :

- 11 bulletins « Tu Veux Savoir ? » ont été diffusés comme la traditionnelle revue annuelle du Comité de Paris.

- Par ailleurs, les membres du comité directeur se sont réunis 7 fois dans la saison et ceux du bureau 11 fois.

ACTIVITÉS JEP ET REF

Le Secteur Jeunesse et Éducation Populaire a regroupé plusieurs activités et événements au cours de l'année 2024 (de Janvier à fin Août 2024). Sur la saison 2023/2024, nous comptons 38 structures sportives affiliées qui ont parmi leurs adhérents des jeunes et enfants.



Durant cette période, le Comité a eu pour objectif de remobiliser les structures JEP affiliées et des associations sociales, de quartiers sur des événements sportifs ponctuels, afin de renouveler la dynamique autour des pratiques sportives populaires. Plusieurs événements sportifs ont donc été organisés avec pour fil rouge : la solidarité, la mixité sociale, le plaisir et le partage.

Des initiations sportives variées :

Lors des vacances scolaires, des initiations sportives ont été proposées et organisées par la mobilisation de nos clubs FSGT. Deux initiations ont été un réel succès : l'initiation judo proposée par le Cercle Sportif des Flandres et l'initiation tennis de table proposée par le Club Populaire Sportif (CPS10). Ces deux initiations ont rassemblé respectivement une dizaine d'enfants entre 8 et 14 ans venus des associations : Emmaüs Solidarité, Secours Populaire Français et Kabubu.

L'initiation natation proposée par l'ASJ 12 et l'initiation escalade proposée par ROC 14, n'ont pas pu aboutir du fait de l'indisponibilité des éducateurs.trices et animateurs.trices des structures associatives sociales.

Un tournoi Futsal

Le 18 avril 2024, un tournoi futsal a été organisé avec l'Association d'Éducation Populaire Charonne Réunion (AEPCR). Au total, 5 équipes se sont engagées (Repi 2000, Emmaüs Solidarité et AEPCR), et plus d'une trentaine d'enfants se sont rencontrés. Lors de ce tournoi, nous avons pu constater que les équipes étaient majoritairement mixtes et que la cohésion d'équipe était très présente. Le tournoi fut fort en émotion où plaisir et partage ont pris le dessus sur l'aspect compétitif "naturel" d'un simple tournoi de football.

Les festivités d'arrondissement durant l'été 2024

Dans le cadre des Jeux Olympiques de Paris, des festivités ont été organisées dans les arrondissements parisiens. Orientées pour les jeunes et enfants, la jeunesse de l'éducation populaire ont pu participer à ces festivités.

Réels lieux de rencontres et d'animations, plusieurs clubs affiliés au Comité FSGT de Paris ont encadrés et animés des animations sportives lors de ces festivités notamment le CPS10 dans le 10^e arrondissement de Paris qui a proposé des initiations tennis de table, gymnastique et badminton au TEP de la Grange-aux-Belles.



Secteur Paris-Sport-Réfugiés

En complémentarité avec les actions mises en place avec nos clubs et dans la volonté de rendre le sport accessible pour tous et toutes sans distinction, le Comité a travaillé notamment sur le développement de son réseau et de ses partenariats avec les travailleurs sociaux et associations solidaires ainsi que sur la réalisation de nouveaux projets durant la saison sportive 2023/2024, dans l'objectif d'agir auprès du plus grand nombre.



L'École de la Deuxième Chance et le Comité FSGT de Paris

Le partenariat entre l'E2C et le Comité a été poursuivi sur l'année 2023/2024, par l'animation de créneau d'escalade par Mr Brezot, tous les mardis de 15h à 18h, hors vacances scolaires.

Suite à une réunion pour faire le point entre l'E2C, Hervé Brezot et Line, il a été demandé de faire perdurer jusqu'à la fin de l'année scolaire 2024/2025. La décision sera prise suite à l'étude du budget prévisionnel sur la saison sportive pour le secteur JEP.

Toutes ces initiatives ont pour objectifs de démocratiser les pratiques sportives, de transmettre les valeurs portées par la FSGT et, de faire du sport, un réel outil d'émancipation et de développement chez les jeunes et enfants. Sur les retours que nous avons, nous pouvons constater l'impact positif que la pratique sportive FSGT tant sur le plan social que sur le plan psychologique peut avoir sur chacun.e des enfants et jeunes présent.e.s.

Dans ce principe, et afin de faire évoluer la dynamique qui a été insufflée, plusieurs projets et événements sont prévus lors de cette nouvelle saison sportive. Sur les premiers mois de cette saison, un tournoi de five (football à 5) a été organisé au Five 18 le Vendredi 25 Octobre 2024. Les associations : Repi 2000, MHDN Sport, Alien 10, Emmaüs Solidarité et Aurore ont formé 9 équipes. Au total, 65 enfants se sont rencontrés et ont pu découvrir les valeurs de la FSGT et partager un temps convivial. Ce tournoi a notamment abouti à l'affiliation de deux nouveaux clubs JEP : Alien 10 et l'Académie MHDN Sport.

Aussi, plusieurs autres événements sont prévus comme, le lancement du projet Socio-Sportif (concernant le secteur Réfugiés et JEP), des tournois, des initiations sportives et, si possible, un stage sportif (avec l'ASJ 12).

Terrains d'avenir

Depuis 2022, le Comité travaille avec Emmaüs Solidarité sur le projet "Terrains d'Avenir" qui consiste à mettre en place des séances d'animations sportives dédiées aux personnes exilées, quel que soit leur statut administratif, d'accompagner les réfugiés statutaires qui le souhaitent vers des formations qualifiantes, de sensibiliser le mouvement sportif pour qu'il favorise l'intégration des exilé.e.s dans les clubs, et d'effectuer un travail d'analyse de l'impact de ces actions sur leur parcours migratoire et leur insertion dans la société.

Il a été proposé dans ce cadre une liste de créneaux dans nos clubs affiliés. Le collectif de gestion a mis en place directement dans les lieux d'accueil et de résidence des exilé.e.s ou sur des terrains d'éducation physique, des activités sportives ponctuelles.



Elles ont été animées par une équipe pédagogique formée de personnes venant des clubs FSGT et de la formation CQP, de personnes venant de la population parisienne et de personnes exilé.e.s elles-mêmes bénéficiaires des activités.

En 2023/2024, plus d'une vingtaine de créneaux sportifs ont été animés par des animateurs du Comité (Cyril Capgras, Djamel Melliti et Rafaël Morfa Ballar). Le projet s'est conclu à la fin de Décembre 2024 et nous sommes dans l'attente des résultats des analyses faites pendant le projet.

Solifoot 2^e édition : un tournoi solidaire de foot à 7 auto-arbitré

Suite au succès de la première édition de Solifoot qui a eu lieu en 2023 avec la participation de 8 équipes, nous avons décidé de faire une seconde édition en 2024 le Dimanche 14 Avril avec 12 équipes : Équipe sans frontières, Emi Koussi, Melting Passes, Autre Monde, As Plus Loin, Kabubu, Aurore (Caarud 19e), France Terre d'Asile (Villa Saint-Michel), Emmaüs Solidarité (Maison des réfugiés), Jesuit Refugee Service France (JRS France) et le Secours Populaire Français, ont répondu présents. Au total, plus de 120 participant.es se sont rencontrés lors de cette journée. La 3^e édition est prévue pour Avril 2025 et nous pensons ouvrir le tournoi à 16 équipes.



Pour la saison 2024/2025, un projet a été lancé en octobre 2024 pour le secteur réfugiés et secteur JEP : le projet socio-sportif. Celui-ci permet aux bénéficiaires des associations solidaires et sociales de participer à des séances sportives gratuites et régulières directement au sein de nos clubs FSGT, qui se sont portés volontaires pour ce projet. Nous espérons par ce projet, que les participant.es pourront :

- s'émanciper socialement, par la rencontre avec de nouvelles personnes,
- "s'intégrer" socialement, par les opportunités que ces rencontres peuvent créer : bénévolat, adhésion au club... Pour l'instant, 7 structures affiliées au Comité font partis du projet :
 - . Équipe sans frontières - Villette workout - Les reflets de l'eau - Cimes 19 - Roc 14 - Opéra FC - Athlétic Coeur de Fond.

Et 6 associations sociales et solidaires proposent le projet à leurs bénéficiaires :

- . Emmaüs Solidarité - Samu Social - Secours Populaire - France Terre d'Asile – Kabubu - JRS France

D'autres associations et structures FSGT souhaitent intégrer le projet. En plus de ce dernier, il est prévu sur la saison 2024/2025 la 3^e édition de Solifoot et d'autres événements sportifs ponctuels.

ATHLÉTISME



Les compétitions de cette activité sont gérées par la Ligue IDF/FSGT et sa commission régionale.

Au bilan, l'implantation des challenges Guimier* enfants et adultes, à Paris en novembre 2023 et janvier 2024.

**Jean Guimier, est à l'origine des Offices Municipaux des Sports (OMS) et de la création de la Fédération Nationale des OMS dont il fut secrétaire général de 1971 à 1974, défendant la nécessité de rendre le sport dans la commune à la fois indépendant du pouvoir sportif et du pouvoir politique. Depuis près de 50 ans, des compétitions d'athlétisme portent son nom (challenges GUIMIER), auxquels ont participé des milliers de jeunes et moins jeunes athlètes de la FSGT.*

Également l'organisation du championnat régional en salle le 11 février 2024 à la Halle couverte de la Pagode, CS Ladoumègue (Paris 19^e).

Au niveau local, le club « Courir Pour le Plaisir » a organisé plusieurs courses à pied pour adultes avec des parcours permettant l'inclusion des enfants à Paris :

- « La course du Dodo » en octobre 2023 au Parc Montsouris - La course « Courir pour le plaisir » en décembre 2024 au Bois de Vincennes - « Trail du pouce » en mai 2024 pour les enfants au Bois de Vincennes.

BADMINTON

Cette saison a vu la progression de cette activité qui reprend une belle dynamique depuis le COVID. 11 tournois ont été organisés par les 9 clubs composant la Commission badminton : AS Museum, CPS10 section bad, CS PTT Badminton, ESC 11 section bad, ESC 15 section bad, La Bad Compagnie, LEPIC Populaire, Smash section bad et USMT section bad.

Environ 50 joueur-se-s en moyenne par tournoi, avec plusieurs catégories de jeu : double messieurs, double dames et double mixte.

A noter la participation de plusieurs joueurs et joueuses au rassemblement fédéral et au championnat de France FSGT.



BASKET-BALL ET HANDBALL

Les compétitions sont gérées au niveau régional par la Ligue IDF.

- Championnat Basket-ball : participation de 5 clubs parisiens : AS Malgache, Leviathan basket, AIVP, SCPO section basket, et Entre 2 Basket.

- Championnat Handball : participation de 7 clubs parisiens : Outsiders, Roucoulettes, ASCNV, AIVP, la Mean Machine, HBC 75 et CSCP.

Ces deux activités se pratiquent en mixité possible, femmes et hommes, au sein de la même équipe. Cette formule est unique dans la pratique du basket-ball et handball de compétition. Dans le même temps, des réflexions sont menées sur les règles spécifiques à la mixité permettant à tous joueurs et joueuses de niveau différent de trouver leur place.

A noter l'organisation de deux tournois lors de la reprise et à la mi-saison 2023/24, ouverts à tous, afin de faire connaître la compétition à de nouveaux clubs.



ESCALADE

Cette activité est suivie au niveau régional par la Ligue IDF et sa commission.

Le rassemblement inter-clubs IDF s'est déroulé le 9 décembre 2023 au Lycée auto-géré de Paris. Nouveau succès avec environ 150 participants. Le nombre de licenciés continue de progresser à Paris.

Beaucoup d'actions et le dynamisme ont jalonné la saison. L'activité est gérée au sein des clubs sous forme de collectifs de travail parmi lesquels : international et solidaire, Fontainebleau, textile, entretien SNE, mixité sociale, écologie.

La mise en débat et les réflexions sur la pratique sont le moteur du dynamisme militant de cette activité.

En chiffre pour la saison 2023/2024, l'escalade au Comité de Paris représente 12 clubs affiliés, 3142 licencié.e.s (1718 Hommes (55%) et 1424 Femmes (45%)), public : 438 enfants (14%), 189 jeunes (6%) et 2515 adultes (80%).

Les spécificités des clubs : 100% de bénévolat et s'appuyant sur la formation continue : pratiquants à initiateurs, puis encadrants puis formateurs. Les clubs sont engagés dans le développement du sport populaire. Le prix moyen d'une cotisation entre 50 et 100€ par an contre environ 600€ dans les salles privées.

La FSGT fédère les clubs autour :

- de formation initiateurs, encadrants, formateurs.
- d'échanges : grimpe chez les voisins, contests d'escalade.
- d'organisation de séjours et sorties escalade en nature et alpinisme.
- d'aide aux développements de projets spécifiques : pratiques familiales, pratiques partagées handi/valide et projets solidaires (accueil de public fragilisé/isolé socialement).

FOOTBALL À 11

Il figure parmi les activités incontournables du Comité, occupant une place de choix sur le podium des disciplines les plus appréciées. Avec 70 équipes et 2 138 pratiquants engagés dans nos compétitions de septembre à juin, il continue d'attirer un large public.

Cependant, une analyse sur la longue durée révèle une perte de 48 % des effectifs en 15 ans. Malgré cela, les chiffres des 5 dernières années montrent une certaine stabilité, signe encourageant d'un ralentissement de cette tendance. Pour garantir l'attractivité de cette activité et répondre aux besoins de la population, il est essentiel de poursuivre le travail de transformation et d'adaptation initié en 2017.

La saison 2023/2024 a marqué une étape importante avec la relance de la formation à l'arbitrage à deux, une innovation portée par la FSGT, désormais reconnue et appréciée par nos clubs.

Lors du week-end de Pâques, nous avons participé au tournoi des sélections organisé à Toulouse avec un groupe de joueurs et dix arbitres. Bien que les résultats sportifs n'aient pas été à la hauteur des espérances, l'expérience a été une réussite sur le plan de la formation à l'arbitrage à deux. Ce stage a permis de développer des outils pratiques pour structurer et élargir la formation de tous nos arbitres.

À l'occasion de l'assemblée générale de mi-saison, nous avons organisé une séquence de sensibilisation aux discriminations. Ce moment d'échange a été particulièrement enrichissant et constructif. Nous espérons que cette initiative contribuera à faire évoluer les mentalités et à rendre nos terrains plus inclusifs, humains et fraternels.

Ces initiatives témoignent de notre volonté d'innover et de nous adapter pour pérenniser la pratique du football à 11 tout en valorisant les compétences et l'engagement de nos clubs et de leurs dirigeants.



Sur le plan purement sportif, les équipes parisiennes ont de quoi être fières de leurs performances. Dans les compétitions, elles ont remporté 6 des 7 coupes régionales ainsi que 7 des 13 championnats possibles, témoignant de leur régularité.

Malheureusement, au niveau national, les équipes parisiennes n'ont pas encore trouvé celle capable de décrocher le prestigieux trophée Auguste Delaune.

Comme chaque saison, la Commission football a organisée le challenge Raymond Sauvé qui récompense les équipes ayant démontré un excellent comportement à la fois sur et hors du terrain.

Trois équipes seront honorées et récompensées lors de l'AG 2025 du Comité : PARIS PANTIN FC - UA SOCIETE GENERALE A - FC PARIS ARC EN CIEL A.

LES FOOT À 7

Le football à 7 tient une place centrale dans les activités du Comité. Avec plus de 300 équipes engagées dans 33 championnats différents.

Côté équipes masculines, le challenge d'Automne allant de septembre à mi-octobre 2023, permet aux équipes de rentrer dans la saison quand elles sont prêtes avant d'entamer le championnat.

Le retour du challenge de Printemps, depuis deux saisons, leur permet de prolonger la pratique sur les beaux jours mais également à de nouvelles équipes de venir tester le foot à 7 en FSGT et l'auto-arbitrage.

Le championnat Mixte Réel, pratique innovante lancée par le Comité de Paris depuis la saison 2019/2020 continue son développement avec un championnat à 11 équipes soit une progression de 40 % par rapport à la saison précédente. La saison c'est fini en beauté avec le challenge de Printemps 2024.

Nouveauté de la saison précédente, le championnat féminin +, a pris une vraie dimension dans le paysage du foot à 7 du Comité de Paris. 11 équipes nous ont rejoint sur la saison 2023/2024, soit un championnat avec 19 équipes. C'est un championnat inclusif qui permet à toutes et tous (à l'exception des hommes cisgenres) de pratiquer le sport qu'ils·elles aiment. Ce championnat en deux phases qui s'est déroulé de début octobre à fin juin 2024.

Un tournoi a également eu lieu en février 2024 où le soleil et la bonne humeur étaient au rendez-vous malgré le froid.



JUDO



En 2023/2024, l'activité compte 6 clubs actifs : Cercle Sportif des Flandres, la section judo de l'ESC XV, la SACAMP, le dojo SHISEIKAN, l'institut El Marhomy, et le Paris Sud Judo.

Les journées traditionnelles d'animation/compétition pour les enfants ont eu lieu en décembre 2023, février 2024 et mars 2024. À chacune de ces journées, ce sont plus d'une centaine d'enfants (mini-poussins, poussins, benjamins et minimes) de différents clubs qui ont ainsi pu se rencontrer, évaluer leurs apprentissages et leurs progrès dans une ambiance conviviale. Ces journées ont été organisées par le club du Cercle Sportif des Flandres.

Ces rassemblements sont aussi l'occasion de former des commissaires sportifs (parmi les parents et jeunes judokas des catégories cadets, juniors ou seniors adhérents des clubs) à gérer les différents combats et noter les résultats aux tables de marque.

Deux stages Kata Ju Jitsu avec préparation au passage de grades (ceintures noires et Dan) ont eu lieu en même temps. A noter la participation du Paris Sud Judo au championnat de France FSGT adultes organisé en Corse.

SECTEUR « SPORT-SANTÉ ET SENIORS »

Ce secteur regroupe des activités adaptées pour les seniors et les personnes fragiles. Elles sont gérées par le collectif sport-santé du Comité. Pour la saison 2023/2024, ce collectif est constitué de 4 clubs : l'Association sport-santé Belleville, ADPP Sport-santé, le Club des Naiades, le RCTF, proposant une vingtaine de créneaux hebdomadaires d'activités adaptées : AQUAGYM, GYM FORME, MARCHE NORDIQUE, PILATES, YOGA, GYM BOXE, WALKING FOOTBALL. Le collectif compte une dizaine d'animateurs et d'animatrices formés au sport-santé, pour environ 200 licencié.e.s inscrits aux cours.

Le collectif a également poursuivi le partenariat avec la Maison sport-santé Curial qui consiste en un système d'orientation de patient.e.s vers les clubs et activités du collectif. Cette structure redirige vers nos clubs des personnes en fin de parcours thérapeutique qui peuvent pratiquer du sport avec une ordonnance de leur médecin.

D'autre part, le Comité a continué le développement de l'activité walking football en 2023/2024. En soutenant le club de l'Association sport-santé Belleville dans l'animation de créneaux hebdomadaires. Nous avons aidé au déplacement d'une équipe de Paris au tournoi de Vias (34) en juin 2024, et au déplacement d'une joueuse à la coupe du monde de walking foot en mai 2024 en Angleterre.

Nous avons également organisé un rassemblement régional au Five Paris 18^e en décembre 2023 ainsi que 2 séances d'initiation dans des clubs de football parisien : le FC Paris Arc en ciel et l'US Gazelec IDF.



TENNIS



La Commission tennis a organisé son Challenge par équipe. 8 équipes issues de 5 clubs étaient inscrites en début de saison : AS Barracuda, ESC XI section tennis, CPS10 section tennis, ASC BNP PARIBAS section tennis, RCTF.

Une poule unique a été constituée, où toutes les équipes se sont rencontrées d'octobre à juin 2024.

Le rassemblement fédéral a été organisé hors de Paris cette saison par le Comité 95.

TENNIS DE TABLE

La Commission tennis de table a mis en place ses compétitions lors de la saison 2023/2024 :

- Championnat par équipe : saison copie conforme à la précédente en effectifs (environ 300 licenciés) et en nombre d'équipes (23) issues de 9 clubs : ACBB, ASCE, AS Arènes, AS Dila, CPS 10 section tennis de table, ESC XV section tennis de table, Ping Sans Frontières, SL CGI, USCORG,.
- Le calendrier est étoffé par une coupe par équipe, et onze compétitions individuelles et doubles avec une participation sensiblement en hausse par rapport à la saison précédente
- Le tournoi annuel du Comité a eu lieu une nouvelle fois à la salle de Saint Denis TT 93, avec une participation légèrement en hausse par rapport à l'édition précédente.



VOLLEY-BALL

La saison 2023/2024 a encore été marquée par des records de participation.

La 6^e édition du tournoi de reprise de saison en 4 contre 4 (4X4) « Addy FUCHS » en septembre 2023 affichait de nouveau complet avec 24 équipes inscrites de façon paritaire : 12 équipes dans la catégorie 4X4 féminine et 12 équipes dans la catégorie 4X4 avec mixite possible.



La Commission volley-ball a relancé son championnat dès le début de saison fin Septembre, revenant ainsi à la configuration de calendrier pré-Covid.

Le championnat s'est déroulé avec un nombre record de 199 équipes engagées, dont 56 équipes féminine. A noter qu'une coupe équimixte (catégorie mixte obligatoire) a été co-organisé avec le Comité FSGT 93, ainsi qu'un Challenge de fin de saison, regroupant 67 équipes.

Concernant la formation, la Commission volley-ball a mis en place deux sessions :

- Formation d'arbitre, 31 nouvelles personnes ont été reçues aux examens.
- Formation d'animateur volley, 20 personnes ont obtenu le Brevet Fédéral d'Animateur niveau 1, co-organisé avec la ligue IDF.

Par ailleurs, le temps fort de la saison a été l'organisation du championnat de France FSGT 4X4 à Paris et au Pré-St Gervais (93). Cet événement a regroupé 61 équipes soit environ 400 joueurs et joueuses venant de toute la France. Organisation XXL avec plus de 200 matchs, sur 2 jours disputés dans 6 gymnases ! Champions 4x4 mixte : AS Arenes. Championnes 4x4 féminin : Meudon-Chaville-Sèvres VB.

À PROPOS D'ÉLECTIONS

Renouvellement de quatre postes vacants au comité directeur

Le Comité Directeur comprend onze à vingt-cinq membres qui exercent l'ensemble des attributions que les présents statuts n'attribuent pas à une autre instance du Comité de Paris... (extrait de l'article 16 des statuts) ?

Les membres du Comité Directeur sont élus au scrutin secret par les membres de l'assemblée générale départementale... Les membres du Comité Directeur sont élus à titre individuel tous les trois ans par l'assemblée générale départementale. Ils sont rééligibles... (Article 17 des statuts).

Renouvellement de deux postes vacants à la Commission disciplinaire

La Commission de discipline est élue par l'Assemblée Générale tous les 3 ans. Cette commission se compose de trois à cinq membres. Dotée d'un fonctionnement et d'un pouvoir d'appréciation indépendant, la commission disciplinaire peut être saisie par tout licencié, toute association affiliée, toute commission d'activité ou par le Comité Directeur en cas de contestation dans l'application des statuts, des règles d'organisation et de fonctionnement du Comité et des règles du jeu ou de l'arbitrage.

Vous trouverez ci-après les fiches de candidatures.





ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES CLUBS

Vendredi 7 Février 2025

à 18h30 au siège de la CGT, 263 rue de Paris, 93100 Montreuil

Candidature pour être membre du Comité Directeur

Le club

présente la candidature de :

M. (Mme) :

Numéro de licence FSGT :

pour être membre du Comité Directeur au Comité départemental de Paris de la Fédération Sportive et Gymnique du Travail.

Mot du (de la) candidat.e (motivation, propositions) :

à retourner au plus tard le **Lundi 20 janvier** par mail à : accueil@fsgt75.org



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES CLUBS

Vendredi 7 Février 2025

à 18h30 au siège de la CGT, 263 rue de Paris, 93100 Montreuil

Candidature pour être membre de la Commission disciplinaire

Le club _____ présente la candidature de :

M. (Mme) :

Numéro de licence FSGT :

pour être membre de la Commission disciplinaire au Comité départemental de Paris de la Fédération Sportive et Gymnique du Travail.

Mot du (de la) candidat.e (motivation, propositions) :

à retourner au plus tard le **Lundi 20 janvier 2025** par mail à : accueil@fsgt75.org